



Vecinos pudieron visitar el Departamento de Aviación Policial. Conocieron los helicópteros que son parte de la flota de aeronaves de la fuerza y qué acciones se pueden llevar a cabo con ellos en el ámbito de la Ciudad de Buenos Aires.

Los vecinos que se anotaron para participar de esta #ExperienciaBA pudieron visitar el Departamento de Aviación Policial. Durante la visita descubrieron cómo funciona el lugar, conocieron los helicópteros que son parte de la flota de aeronaves de la fuerza y qué acciones se pueden llevar a cabo con ellos en el ámbito de la Ciudad de Buenos Aires.

Las tareas que realiza este sector son las de iluminar con faros en situaciones de búsqueda, participar de tareas de rastrillaje, de control de tránsito y colaborar en el traslado de grupos especiales. Además este departamento le da apoyo al personal policial en tierra, a las fuerzas especiales durante allanamientos, en operativos antidrogas. También realizan observaciones aéreas en eventos deportivos, fotografías por orden de la justicia, colaboración en incendios y grandes eventos, fuga de detenidos, además de estar a disposición del personal SWAT fuerzas especiales.

La Avenida de Mayo también será el escenario del desfile inaugural, donde más de 20 centros vascos de todo el país estarán interpretando danzas y canciones folclóricas. Además, la tradicional Tamborrada Donostiarra, donde los tambores y bombos se tocan en perfecta sintonía, contará con la participación de la Banda de la Armada Argentina.

El cierre del evento estará a cargo de Xabi Aburruzaga, trikitilari, músico y compositor venido especialmente del País Vasco para participar en esta nueva edición del BA Celebra.

“Estamos muy contentos de poder homenajear a esta histórica comunidad de la Ciudad, trabajando en conjunto con el Centro Vasco Laurak Bat, y proponiendo un día de encuentro e intercambio cultural entre los y las porteñas y la colectividad vasca”, expresó Mercedes Barbara, directora general de Colectividades de la Ciudad de Buenos Aires.

La Subsecretaría de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural, a través de su Dirección General de Colectividades, se enorgullece de contar con un programa como el BA Celebra, que

ofrece a todas las colectividades un espacio para que puedan mostrar su historia, cultura y tradiciones a todo el público en un claro ejemplo de la diversidad cultural que existe en nuestra sociedad.